

Soll die EU reformiert werden?

Ein „europäischer Präsident“:

Direktwahl des Kommissionspräsidenten durch die EU-Bürger und EU-Bürgerinnen

Für eine echte Parlamentsverantwortung der Kommission:

Für eine Bestellung der Kommissare und Kommissarinnen ohne Beteiligung der nationalen Regierungen

Eine „echte“ Europawahl

durch grenzüberschreitende Wahlkreise und / oder Kandidatinnenlisten

Stärkung des Parlamentarismus:

Den Abgeordneten gehört das **Initiativrecht**

Für die Verhinderung von Kleinstparteien

Einführung einer **Sperrminorität** auch bei Europawahlen

Haben Sie weitere Vorschläge?